
令和４年第４回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 迫 杉雄 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ ユズ振興に

ついて

２ 教育振興に

ついて

① 令和３，４年度の生産量並びに同好会の会員数及び

平均年齢と現在のユズの栽培面積の状況について伺

う。

② 搾汁センターの整備（令和６年度）により，今後の

ユズ振興はどのようなビジョンで対応されるか，市長

の見解を伺う。

③ 事業の効果について，県内では本市のみが取り組ん

でいるユズ振興であり，本市の特産品として県内外へ

の認知度アップに努力すべきであり，生産者向けに所

得向上等を図るための研修会を新たな角度から進め

るべきと思うが，見解を伺う。

① 次代を担う（30年後）社会の中心となる中学生が国

際的な感覚と広い視野を持つ教育について，グローバ

ルクラスルーム事業の対応は考えられないか伺う。

② 今後，生涯学習課と社会教育の言葉遣いについて，

事務分掌等は市民にどのように受け入れられていく

のか伺う。

③ 中学校の運動部活動・文化部活動の状況と，今後，

部活に対してはどう対応されるのか。また，市民への

スポーツ振興に対してのアンケート調査については

どうか伺う。

④ かごしま国体の公開種目（武術太極拳）の受入れ体

制はどうであるか伺う。

市長

市長

教育長



令和４年第４回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 鈴木 栄一 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 買い物支援

について

２ 小規模水道

について

① 商店のない校区が何箇所あるか伺いたい。

② 本市が現在取り組んでいる買い物支援について伺

いたい。

③ 過去３年間の運転免許証返納者の人数を伺いたい。

（旧町ごとに）

① 小規模水道組合の数を伺いたい。（旧町ごとに）

② 小規模水道組合の戸数を伺いたい。

③ 過去３年間の補助金件数及び補助金額を伺いたい。

市長

市長



令和４年第４回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第７】 出水 優樹 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 道路管理に

ついて

２ 学校統合及

び子育て環境

の充実につい

て

３ 末吉地区の

加工施設の整

備について

① 国道，県道，市道は，曽於市内に何路線あるか伺い

ます。

② 市内の道路はどのように維持管理されているのか。

作業内容を伺います。

① 統合することによってのメリット・デメリットは何

が考えられるか伺います。

② 令和４，５年度末に統合が計画されている財部北小

学校と高岡小学校の学年別の児童数を伺います。

③ 合併後に閉校した小・中学校は，現在どのように活

用されているか伺います。

① 末吉地区内加工施設の岩﨑，諏訪，原口，末吉総合

センター内の構造改善室の建設年度，加工設備の内

容，現在の利用状況を伺います。

② 大隅町に整備された一体的な加工施設である大隅

農産加工センターの建設年度，建物面積，加工設備の

内容，現在の利用状況を伺います。

市長

市長

教育長

市長



令和４年第４回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第８】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 外国人技能

実習生につい

て

２ ごみの最終

処分場につい

て

３ ヤングケア

ラーについて

① 曽於市の状況について伺います。

① 最終処分場の許容量について伺います。

② 一般廃棄物以外の廃棄物の取扱いについて伺いま

す。

① 曽於市の状況について伺います。

市長

市長

市長


